
令和 3 年度活動報告  
                          遠藤俊寛 

 コロナ禍も２年目となり、相変わらず事業は縮小傾向にありますが、できる範囲で日光地

区協議会・日光公民館の活動のお手伝いをさせて頂きました。コロナ禍は続きますが工夫し

ながら情報収集や意見交換等を行い地域に貢献出来るように頑張ります。 
昨年に引き続き義方公民館（米子市立町）で

開催された「日光新鮮市場」で日光産野菜の

販売を行いました。 
義方地区の方と交流を行うとともに日光産

の野菜の美味しさをアピールしました。 
また、令和３年度は故郷に帰る動機づけに

なればとの思いで「小包便」発送事業を始め

ました。嬉しいお礼のお葉書を頂き次回に向

けての励みになりました。 

「山隠れの里」は前年の 11
月以降、引き続きレストラン

営業を休止しています。 
令和 3 年度は 1 年間通じ

てお弁当とオードブルの注

文販売のみとなりました。 
手探りで始めたお弁当とオードブルですが、たくさんの方から頼んでいただくことができ、

地域活動として今後につながる実感を得ることができました。また弁当販売の実績を踏まえ、

正月餅とかき餅の製造販売も行い好評を得たところです。 
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この他、例年実施している野菜の集出荷や河川清掃を行い、地域の産物や河川公園の維持

に取り組みました。 

集落点検については、前年に引き続き各集落の区長さんにお世話になり空き家・買い物の

調査を行い、年に数回管理に帰省されているすぐに住めるものから住める状態でないないも

のまであることが確認できました。今後どうしていくか集落で話し合いを進める必要がある

と感じています。 
買い物に関しては支援を受けながら、何とかなっている状況ですが。高齢の方が多いので

将来的に課題となっていくと考えられ、継続的な調査を通して、各集落で留意しておいてい

ただく必要があると感じています。 
公民館は事業も大幅に縮減されており、なかなか支援が出来ませんでしたが、公民館周辺

の法面草刈り、植込みの剪定作業、農村広場側溝の落石及び堆積土砂の撤去等環境整備のお

手伝いをさせてもらいました。今後、環境が良くなり、少しでも事業が再開するよう願って

いるところです。 
令和４年度も感染防止に最大限努め、地域の方と一緒になって課題に取り組んでいこうと

思っています。引き続きよろしくお願いします。 
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